
辻堂まちづくり会議 

令和４年度全体集会 アンケート集計結果 

 

 

 

 

 

１ 参加のきっかけ 

①回覧チラシ ２人 

②ホームページ １人 

③Facebook ０人 

④知人からの誘い ４人 

⑤その他 

まちづくり会議 １人 

民児協での呼びかけ １人 

藤沢市公式 LINE １人 

未記入 ２人 

 

２ 感想 

（１）辻堂まちづくり会議について（自由記載） 

・地域の各部門の方が集まり辻堂地区のために活動していることを、認識することがで

きました。 

・真剣に辻堂をよくするために活動していただき、ありがとうございます。 

・たくさんの方が、このまちを支えているんだなと思いました。 

・辻堂まちづくりの名前は知っていましたが、幅広い年齢の方が活動を行ってくれてい

ることを知りました。 

・仕事がよくわかりました。 

・活動写真とともに 1 年間の取組を知ることができてよかった。さまざまな活動があ

り、その１つに関わる貴重な機会を得て、有意義な時間でした。 

回答数 １２人／会場参加者 ２１人 

 

 回答率 ５７．１％ 



・辻堂プライド！！わが町辻堂に誇りがもてるロゴマークがあることで、「辻堂まちづ

くり会議」の活動を意識するようになった。部会ごとに分かれてそれぞれ活動してい

るのが良い。 

・意義深い団体グループのような気がします。 

・湘南大庭地区の活動の参考にさせてもらいます。 

・さまざまな分野の方の力の結集のすばらしさを感じました。 

 

（２）「第１部 辻堂まちづくり会議の取組とこれから」について 

・引き続き今後の取組に期待します。 

・活動内容がよくわかりました。 

・この素晴らしい活動を、一般の方がもっと関心を持ってくれるように働きかけるには、

どのようにしたら良いのか、自身も日々考えています。 

・各部会の活動内容がとてもわかりやすかったです。 

・よろしくお願いいたします。 

・私自身どのような活動を行っているのか詳しくはなかったので、活動を知ることがで

きてよかった。 

・委員の方々が前向きに精力的に活動しているのがよくわかった。 

・活動内容を知ることができました。地元のためにご尽力いただき感謝です。 

 

（３）「第２部 シン辻堂カルタ作り」について 

・グループで知恵を出し合い楽しかったです。 

・非常に楽しむことができました。また参加したいです。 

・参加してみて、とても楽しかったです。 

・楽しくカルタ作りができ、交流もできました。 

・楽しい時間でした。 

・辻堂に住んでまだ１年未満であるため知らなかったことが多かったが、皆様のカルタ

でまた少し詳しくなることができてよかった。 

・楽しかったです。ひとりひとりの言葉が聞こえて良かったです。 

・楽しかったです。自分たちの地区でも「かるた」を考えていますので、今後とも交流

よろしくお願いします。 

・とにかく楽しく過ごしました。辻堂をもう一度見つめ直しました。 

・地元の歴史に触れることができました。久々のお絵かきも楽しかったです。 

・楽しかったです。 

 



３ 「辻堂」について日頃から感じること 

・辻堂に住んで３０年、今後の発展を期待します。 

・辻堂はとても住みやすい。辻堂まちづくりの方々ありがとうございました。 

・住みやすい町だと思います。 

・ほっとしたい時は海を眺めにすぐ行け、刺激が少しほしい時はテラスモールまで… 

世間が評価するように確かに住みやすい街だ。 

・温暖の気候にふさわしい、あたたかな人のつながり、大切にしていきたいと思います。 

・暮らしやすいよい街だと思います。踏切がアンダーパスに変わるともっと安全になる

と思います。 

 

 

以  上 


